





Energía Femenina de la Diosa Melquisedec y la 33 ^a Dimensión – Anna Merkaba Saludos:

La Energía femenina de la Diosa se está elevando como un Ave Fénix desde las cenizas del ayer, para devolver la pureza al Ser.

Igual a un Ave Fénix se está estableciendo a sí misma desde el fuego, para elevarse más allá del humo que sube a los éteres.

Está regresando a lo que realmente es, se está levantando de las cenizas de la incomprensión de sus verdaderas identidades para aprestar un desarrollo benevolente de su Ser.



Ishtar está despierta e invocando las Energías femeninas dentro de cada Ser y de todos los que residen en GAIA, para purificar y coordinar el regreso a la Unidad.

Sus influencias estuvieron dormidas, degradadas y suprimidas durante millones de años en la Conciencia de la humanidad, fue limitada dentro de la comprensión humana y de la realidad del Ser.

Ahora está encendiendo el Poder interior en cada uno de sus amados hijos.

Trae consigo la reconstrucción interior y la certeza que todos volverán a□ Ser, porque el Universo los protege.

Ishtar ha regresado y ha encendido el corazón de muchos, por tanto permitan que sus Energías:

Se arremolinen en sus intenciones para que se bañen de la efervescencia de la Pureza Divina, para que Uds. realmente sean lo que son.

Equilibren el conocimiento innato con las extraordinarias experiencias de una realidad humana consciente.

Recalibren el brillo de sul Esencia, para que recobren su propia benevolencia.

Barran y los acompañe con su Gloria a las moradas celestiales durante la Ascensión.

Toquen con sus tonos armoniosos las escabrosidades internas y despierten en sus corazones las vibraciones de laConciencia de la Ascensión.

Aumenten dentro de sus propias Conciencias el llamado que los

haga abrazar en su interior, a las crecientes Energías femeninas de la Diosa.





Llama Violeta

El crecimiento interior de las Energías femeninas de la Diosa, les permitirán que la Llama Violeta cambie las 'vibraciones' de sus Conciencias.

En física, la vibración es la 'velocidad de oscilación que hace posible el movimiento hacia atrás y adelante'.

En la escala atómica, la vibración puede ser entendida como la 'velocidad a la cual los electrones orbitan alrededor del núcleo del átomo' y la Llama Violeta funciona cambiando las vibraciones a este nivel ,para enraizar y dar forma al nuevo conocimiento de lo que ES.

Posibilita una nueva realidad consciente de equilibrio e integración de las polaridades conocidas por el Ser humano como femenino y masculino.

Cada uno de Uds. deberá experimentar el entendimiento, reconocimiento y presencia de los remolinos de la Energía femenina de la Diosa en su interior, para Ser lo que realmente Son.

Así podrán limpiar y purificar lo que ya no les pertenece en la nueva realidad de su Ser.





En todos los residentes de GAIA, las crecientes olas de Energía femenina de la Diosa, atravesarán y barrerán la pérdida de comprensión interior y reunirá a los aspectos olvidados que les permiten explorarse con benevolencia y Gratitud durante la recuperación del Conocimiento y la Conciencia que le dará Luz a sus experiencias.

Mediante una rendición y entrega completas a sí mismos, podrán comprender a los patrones de pensamientos arraigados en la historia humana.

Sólo una comprensión completa de la Verdad en dichas experiencias, les permitirá alienarse plenamente con sus Almas, lo que significará una oportunidad única para sí mismos.

El desplazamiento de la vieja identidad es lo que los reconectará con lo que Son realmente.

Así es como podrán hacer emerger a las Energías que necesitan para dar forma al nuevo Camino para sí mismos y toda la humanidad.



Energía Femenina de la Diosa

Cada uno de Uds. renacerá como un Ave Fénix de las cenizas de la pasada historia de la humanidad.

Significa que cada uno de Uds. se levantará de las cenizas de sus falsas identidades, por encima de los malentendidos, para permitirse la conexión con la Pureza de su propio Ser y de la verdadera estructura de la realidad de Todo Lo Que Es.

Llegó el momento que comprendan que las experiencias de todo el Camino que transitaron están llegando a su fin.

Por tanto, expresen Gratitud por cada experiencia que les tocó vivir.

Permitan que las Energías femeninas de la Diosa, marquen el comienzo de una nueva formación para sí mismos, en esta una nueva era de pensamiento.

Posibiliten que las partículas conscientes de sus realidades terrenas, se fusionen con las partículas conscientes de la nueva estructura de la vida.

Proporciónense el acceso a la formulación de un nuevo Camino con comprensión, benevolencia, abundancia, equilibrio, creatividad y Amor Incondicionales para todos.

Sepan que todos son compatibles con Todo Lo Que Es.

Sepan que estamos caminando con Uds. tomados de sus manos y pie contra pie.

Sepan que Uds. pueden recurrir a nosotros cuando lo necesiten.

Sepan que esto es así y que el desarrollo de la Energía

Femenina de la Diosa está planificado divinamente.

Esto es todo lo que tenemos para Uds. ahora.

Adiós, los queremos y estamos con Uds. siempre.

Melquisedec y la 33 ^a Dimensión – Anna Merkaba

LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUEL
Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION